

Patroli Presisi Polres Tasikmalaya Kota, Respon Cepat Pengaduan Warga dan Selesaikan Perselisihan Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID

Dec 7, 2024 - 16:47



Polres Tasik Kota – Polres Tasikmalaya Kota melalui unit Patroli Presisi kembali menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan yang cepat dan responsif kepada masyarakat. Dalam kegiatan patroli rutin, petugas Polres Tasikmalaya Kota merespon pengaduan warga terkait perselisihan yang terjadi antarwarga di salah satu kawasan di Kota Tasikmalaya.

Setelah menerima laporan, petugas patroli dengan sigap mendatangi lokasi kejadian dan berkoordinasi dengan pihak terkait untuk menyelesaikan perselisihan tersebut secara damai. Tim Patroli Presisi yang dipimpin oleh Kasat Sabhara, AKP Hartono berhasil mengurai permasalahan yang terjadi dengan pendekatan mediasi, sehingga situasi yang semula memanas dapat dikendalikan dan diselesaikan tanpa harus melibatkan tindakan kekerasan.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono menekankan pentingnya peran Patroli Presisi dalam menjaga kedamaian dan ketertiban di tengah masyarakat. "Respon cepat terhadap pengaduan warga adalah bagian dari pelayanan Polres Tasikmalaya Kota untuk menjaga agar situasi tetap kondusif. Dalam hal ini, mediasi yang dilakukan dapat menyelesaikan perselisihan tanpa eskalasi yang merugikan. Kami berharap hal ini dapat menjadi contoh bagaimana komunikasi yang baik dan pendekatan humanis dapat menciptakan solusi damai," ujar AKBP Joko ,Sabtu (07/12)

Dalam patroli tersebut, selain menyelesaikan perselisihan antarwarga, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan dan menyelesaikan permasalahan dengan cara damai. Polres Tasikmalaya Kota mengajak masyarakat untuk lebih mengutamakan dialog dan komunikasi dalam menyelesaikan setiap masalah yang timbul.

Dengan adanya patroli Presisi yang responsif dan humanis, diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Kota Tasikmalaya serta mempererat hubungan antara polisi dan warga dalam menjaga ketertiban.

Kontak: Polres Tasikmalaya Kota

Telp: [nomor kontak]

Email: [email Polres]

#PolresTasikmalayaKota #PatroliPresisi #ResponCepat

#PenyelesaianPerselisihan #KeamananKamtibmas #Polri #Tasikmalaya